

KATA PENGANTAR

Segala Puji bagi Allah SWT, Tuhan seluruh alam. Shalawat dan salam semoga tercurahkan kepada penghulu para Nabi dan Rasul, Muhammad SAW dan para keluarganya yang suci, dan para sahabatnya yang mulia. Karena berkat rahmat dan karuniaNya lah Penulis dapat menyelesaikan Karya Akhir ini. Pun dukungan, bantuan dan doa dari semua pihak tentunya memberikan arti yang dalam bagi Penulis dalam menyelesaikan karya akhir ini jua. Kasih sayang kedua orang tua terutama Ibunda tercinta sangat berpengaruh besar dalam proses penyelesaian karya ini baik secara moril, materi dan doa yang tanpa mereka karya ini bukanlah apa-apa. Dalam kesempatan ini Penulis juga hendak mengucapkan terimakasih kepada beberapa pihak yang telah memberikan motivasi, kesabaran dan bantuannya:

1. Pembimbing Utama Penulis, Ibu Dr. Lien Herliani Kusumah SE MT yang telah menyediakan waktu, pikiran dan ilmunya untuk penulis membuat karya akhir ini.
2. Suami tercinta, Sigit Heru Witanto dan anak kami tersayang Muhammad Revander Bilal Aberwyn (terimakasih Evan anakku sayang yang ikut berjuang menunggu izin pengandaan KA ke Pak Har disaat umurmu baru 1 tahun lebih 1 hari), Ayah tercinta Almarhum Bapak Sudarjo BA, Ibu tercinta Ibu Siti Komariyatun BA. Kakak dan adik tersayang, Mas Toyib Mbak Kus, Mbak Zizah, Dik Hanik, Dik Jamal dan keponakan-keponakan tersayang dan keluarga besar Longkeyang. Terimakasih dengan do'a dan dukungannya selama ini.
3. Teman-teman angkatan 11 Mercu Buana Meruya, yang dengan setia telah memberikan dukungan, wawasan, pengertian dan ilmunya untuk Penulis

terutama Bapak Rismanda Yazar, Bapak Tatan Zakaria, Endra Setiawan dan semua teman-teman yang tidak bisa di sebutkan satu persatu. Terima kasih semuanya

4. Teman-teman seperjuangan di PT Mattel Indonesia mendukung Penulis dalam menyelesaikan Karya Akhir ini terutama Ernawati (Chen-chen), terimakasih sudah menjadi teman yang setia, teman curhat dan selalu memberikan spirit.
5. Seluruh Tim dari Mercu Buana terimakasih pula atas bantuannya dan kesabarannya dalam membantu kami mahasiswa-mahasiswi UMB “ Adalah menakjubkan untuk mengenal kalian semua”

Semoga Allah SWT, senantiasa Melimpahkan Rahmat dan Karunianya serta membalas semua amal kebaikan yang anda berikan semuanya.

Akhirnya, Penulis sadari bahwa karya akhir ini belum sempurna, untuk itu dengan tangan terbuka penulis menerima kritik dan saran membangun guna perbaikan dimasa yang akan datang. Dan semoga penulisan karya akhir ini dapat berguna bagi kita semua, Amin

“Barang siapa yang memberi syafa’at yang baik, niscaya ia akan memperoleh bagian (pahala) dari padanya (QS ANNISAA (4):85)”

Jakarta, 23 Agustus 2010

Penulis